

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan terhadap klien yang mengalami risiko perilaku kekerasan dan telah diberikan asuhan keperawatan oleh pihak rumah penitipan klien gangguan jiwa Aulia Rahma tahun 2020. Dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Tahap proses keperawatan adalah pengkajian, yang meliputi pengkajian data, klasifikasi data yang dilakukan adalah wawancara, pengamatan. Hasil pengkajian: klien masuk kerumah penitipan klien gangguan jiwa Aulia Rahma pada tanggal 29 Desember 2019 pada pukul 10:00 WIB, dibawa oleh petugas kesehatan karena suka menyendiri, merasa takut dan suka marah-marah. Pengobatan sebelumnya tidak berhasil maka dari itu klien tetap dirawat dirumah penitipan klien gangguan jiwa Aulia Rahma. Klien mengatakan tidak pernah mengalami aniaya fisik, penolakan maupun tindakan kriminal, klien juga tidak pernah mengalami kekerasan. Keluarga klien tidak ada yang mengalami gangguan jiwa.
2. Diagnosa yang menjadi prioritas pada asuhan ini yaitu: Risiko Perilaku Kekerasan
3. Tahap ketiga perencanaan tindakan keperawatan yang disesuaikan dengan masalah Risiko Perilaku Kekerasan pada klien skizofrenia berdasarkan ilmu pengetahuan dan literature yang dipakai. Adapun rencana asuhan keperawatan yang disusun yaitu penerapan strategi penatalaksanaan Asuhan Keperawatan yang bertujuan agar klien dapat melakukan perawatan diri secara mandiri. Asuhan keperawatan terdiri dari 2 sesi yang dilakukan dalam dua kali pertemuan selama 3 hari. Dalam perencanaan tindakan menggunakan media lembar observasi untuk mengevaluasi kemampuan klien dalam mengikuti kegiatan.
4. Implementasi merupakan realitas dari perencanaan yang telah disusun sehingga implementasi ini mengacu pada perencanaan yang merupakan pendukung berjalannya tahap pelaksanaan Asuhan Keperawatan, dapat terjalin

kerjasama yang baik antara perawat dan klien. Selain itu juga adanya dukungan serta kerjasama yang baik anatar penulis dan perawat sejawat serta perawat pembimbing sehingga asuhan keperawatan dapat berjalan lancar sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai. Tindakan terapi latihan dilakukan selama tiga hari.

5. Evaluasi merupakan tahap akhir dari proses keperawatan dimana untuk menilai suatu keberhasilan pelaksana Asuhan Keperawatan Gangguan Kebutuhan Psikososial: Risiko Perilaku Kekerasan pada klien skizofrenia dirumah penitipan klien gangguan jiwa Aulia Rahma tahun 2020 dengan hasil selama asuhan keperawatan 3 hari :

a. Klien terdapat peningkatan kemampuan setelah dilakukan tindakan selama 3 hari, terbukti klien mampu memahami tujuan serta manfaat cara perawat diri yang telah diajarkan oleh perawat, klien mampu menjelaskan kembali serta mempraktikan cara-cara risiko perilaku kekerasan secara mandiri, mampu mejelaskan topik yang sedang dibicarakan, mampu menjelaskan masalah yang sedang dialaminya dan klien mengungkapkan perasaan setelah mengikuti tindakan

B. Saran

1. Bagi institusi Pendidikan Prodi D3 Kperawatan Tanjungkarang

Laporan tugas akhir ini penatalaksanaan Asuhan Keperawatan ini dapat menjadi dasar dalam melakukan laporan selanjutnya khususnya dilingkup/bidang keperawatan yang hasilnya dapat menambah pengetahuan para mahasiswa/mahasiswi di politeknik kesehatan tanjung karang tertentu jurusan keperawatan.

2. Bagi Rumah Penitipan Gangguan Jiwa Aulia Rahma

Diharapkan rumah penitipan klien gangguan jiwa Aulia Rahma memfasilitasi apa yang dibutuhkan klien untuk penyembuhan dan menyediakan perawat profesional pasien selama perawatan sudah mendapatkan secara medis sesuai dengan kemampuan dan menyediakan juga dengan format asuhan keperawatan yang terstruktur dan menyediakan perawat yang memadai sesuai dengan jumlah pasien.

3. Bagi penulis laporan selanjutnya

Diharapkan bagi penulis laporan selanjutnya dapat menjabarkan tentang perbandingan pengaruh Asuhan Keperawatan terhadap klien Risiko Perilaku Kekerasan.